

**MOTORSPORT** Flehmer und Derscheid landen auf Rang zwei



## Eine fulminante Aufholjagd

Im Rahmen der Langstreckenmeisterschaft Nürburgring (VLN) fand mit dem 38. Grenzlandpokal der sechste Lauf der Serie statt. Mit dabei war auch das „Team Derscheid Motorsport“ mit dem seriennahen BMW E90 325i. Der Vorjahresmeister landete nur auf

Startplatz fünf. Michael Flehmer arbeitete sich jedoch schnell auf Rang zwei vor. Der letzte Boxenstopp dauerte dann allerdings zehn Sekunden länger als üblich. Teamchef Rolf Derscheid konnte mit schnellen Rundenzeiten aber den Konkurrenten im Kampf

um Platz zwei auf Distanz halten und so wurde das Team nach vier Stunden auf dem Silberrang abgewunken. „Beim Sechs-Stunden-Rennen werden die Karten nun wieder neu gemischt“, freut sich Derscheid schon auf das nächste Event am Wochenende. Foto: Privat

**RADSPORT**

### Michael Pfeil

verteidigt seinen  
Westdeutschen Meistertitel

VON OLAF...

Spitzenreiter Michael Pfeil vom RV Blitz Spicherscheid hat seinen Meistertitel im Zeitfahren erfolgreich verteidigt. Nach dem Titelgewinn im Vorjahr konnte er sich bei Sonnenschein und Windstille um die 25 Kilometer über 20 Kilometer Strecke in Sankt Augustin behaupten. Die Strecke führt durch das Tal der Mosel bis wenige Kilometer nach einem Kilogramm sein kurzer, aber knackiger Anstieg zu bewältigen. Danach wurde die Strecke über flaches Terrain bis nach zehn Kilometern zum Ende- punkt erreicht wurde.

Der Rückweg talaufwärts verlangte den Zeitfahrern jede Menge Stehvermögen ab. Die intensive Vorbereitung auf dieses Rennen zahlte sich aus, sodass der Spicher Fahrer kurz vor dem Ziel in einem Schlussspurt sogar den eine Minu-